



Roland Roth rockt die Bühne.

Foto: Kliebhan

Patchwork-Golf

Man muss den VW-Golf nicht lieben. Aber selbst Kritiker des Modells aus Wolfsburg haben mir schon gestanden, dass man mit ihm immer gut „angezogen“ sei. Weder schäbig noch dekadent, einfach das perfekte Mittelmaß im **Auftritt**. Mit ein paar Ausnahmen gilt die Modellreihe zudem als zuverlässig und langlebig. Der Nachteil dieser rationalen Argumente für den Golf ist, dass seine Fahrer oft als **langweilig** gelten. Mit den Vernunftattributen bricht der Besitzer des Gefährts, das am Montag beim Biberacher Penny-Markt zu bestauen

war. Ein Golf II, vermutlich ein ehemaliges Postfahrzeug, bildet den Überbau für einen **Traktor**. Da soll nochmal jemand sagen, mit einem Golf würde man nicht auffallen.

Wetterrocke

Wetterexperte Roland Roth hat beim „Maifescht“ des Musikvereins Winterstetterdorf ein abgespecktes **Schwobarock-Festival** präsentiert. Die Winterstetterdorfer Band Bosch and the Firefuckers, Gsälzbär aus Ravensburg und die Bad Schussenrieder Band Easy Livin' standen am Samstagabend im Festzelt auf der Bühne.



Sehr unkonventionell ist diese Kombination aus Traktor und VW-Golf.

Foto: mf

Südfinder, Biberach 02.05.18